

Refuerzan equipos de búsqueda tras catástrofe minera en Brasil



Brasilia, 30 ene (RHC) La Defensa Civil, el Cuerpo de Bomberos y la Policía Militar del estado Minas Gerais reforzaron sus equipos para iniciar su sexto día de búsqueda tras la tragedia minera que enlutó al municipio Brumadinho.

De acuerdo con la Agencia Brasil, fueron convocados agentes de ciudades cercanas y de varios estados del país para apoyar los trabajos en el área.

Los agentes y militares deberán enfrentar el calor intenso, pues la temperatura registrada a inicios de la jornada es de 33 grados centígrados.

El 25 de enero colapsó la represa Corriente del Frijol, de la empresa Vale, en Brumadinho, y desde entonces se realizan búsquedas de cuerpos sin vida y sobrevivientes.

El portavoz del Cuerpo de Bomberos, Pedro Aihara, dijo que la expectativa es de avanzar a lo largo de la jornada.

La víspera, las operaciones se concentraron en el área, en el que funcionaban el comedor y el edificio de la minería.

Por medio de aparatos que reconstruyen el mobiliario, los agentes identificaron que aquel era el lugar donde estaban las dos estructuras. Las búsquedas también ocurren en regiones donde había posadas y casas.

La fuente indica que la Policía Militar desplazó a 400 agentes para la región rural de Brumadinho, que se considera extensa, para impedir saqueos en las casas vacías.

En el último balance divulgado sobre el desastre se contabilizan 84 muertos, 42 de ellos identificados. También se registran 276 desaparecidos y 192 personas rescatadas.

La mayoría de las víctimas y desaparecidos son empleados de Vale, la mayor productora y exportadora mundial de hierro del mundo.

Ningún sobreviviente fue encontrado en el quinto día de búsquedas tras el derrame de más de 12,7 millones de metros cúbicos de residuos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/182261-refuerzan-equipos-de-busqueda-tras-catastrofe-minera-en-brasil>



Radio Habana Cuba